

Fuente: El Litoral

Fecha: 03 de agosto de 2010

Título: SEMANA DE LA LACTANCIA MATERNA

Link: http://www.el-litoral.com.ar/leer_noticia.asp?IdNoticia=140814

SEMANA DE LA LACTANCIA MATERNA

El banco de leche humana será el eje de una jornada provincial Fecha Publicación: Martes, 03 de Agosto de 2010

Como cierre de la Semana de la Lactancia Materna que se conmemora en todo el mundo del 1 al 7 de agosto, el viernes 6 se realizará una jornada provincial que tendrá como eje temático el proyecto de creación de un banco de leche humana en la provincia. La actividad es organizada por la Dirección de Maternidad e Infancia del Ministerio de Salud Pública de la Provincia. La “III Jornada Provincial de Lactancia Materna” se concretará el viernes a las 8:30 en el salón auditorio del Hospital Escuela “José Francisco de San Martín”. La iniciativa está abierta a toda la comunidad, pero está especialmente destinada a mujeres embarazadas o en edad de gestación. Entre los temas que se abordarán, se destacará el proyecto de creación de un banco de leche humana para Corrientes. Cabe recordar que esta iniciativa está siendo evaluada por la Legislatura Provincial y ya cuenta con media sanción de la Cámara de Senadores. Además, durante la jornada también se expondrá la experiencia de manejo del banco de leche humana que existe en la provincia del Chaco. También se abordarán distintas técnicas y mitos acerca de la lactancia materna.

Esta actividad apunta a incrementar la cantidad de madres que alimentan a sus hijos con la leche que ellas mismas producen. Desde la Organización Mundial de la Salud (OMS)



Buscan fomentar la lactancia materna.

recomiendan alimentar a los niños hasta los 6 meses únicamente con leche materna y extender la práctica hasta los 2 años, combinándola con otros nutrientes.